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给爱一个舞台，它会散发光芒

一颗颗伤痛的心在读书会慢慢被疗愈，一个个触目惊心的故

事在读书会得到释怀，一张张铁青的脸在读书会慢慢绽放……

——何欣（辽宁大连）

我叫何欣，是一名高三女孩的妈妈，也是一名从事多年教育

工作的老师，从走进艺博到今天，我用了两年零 3个月的时间，

改写了我和家人的生活状态，我们的人生就此不同。

觉醒，任何时候都不晚

多年来我一直忙碌于工作和家庭之中，相对于家庭和孩子我

把更多时间和精力都放到了工作中，直到有一天我发现我和孩子

的沟通出现了问题，和爱人的关系也越来越疏离的时候，我才开

始去寻找解决问题的方法。

第一次听到了读书会这三个字的时候，是在参加艺博《觉醒

之旅》的课堂上，最初的感觉就是这个读书会是纯公益性质的，

目的是让家长通过参加读书会养成学习的习惯。随着我参加越来

越多的艺博课程之后，我越来越清楚的觉知：孩子的问题就是家

长的问题，家长在孩子身上看到的问题，是自己的问题投射，也

就是说不存在有问题的孩子，只存在有问题的家长。

当我明白了这一点后，便暗暗下定决心，把对外寻找解决问

题的方法开始转向对内改变自己，把教育孩子转向教育自己，并
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且坚信当我们把自己教育好了，孩子自然就会变好。

活出全新的自我

就在我准备走进艺博准备打造一个全新自我的时候，我看到

了身边的一群令人感动的艺博人。每次在参加学习的时候都会有

一些义工助教为我们服务，她们热情耐心、专业、无私奉献深深

地吸引了我，后来也了解到这些义工助教也是来自各个行业的家

长，通过在艺博学习自身成长，有为大家服务的愿力，愿意帮助

迷茫中找不到方向的家长，榜样的力量是无穷的，在大爱的艺博

助教的感召影响下，我也非常荣幸地加入的助教团的队伍。

我相信通过我的无私付出，我会更快地成长和提升，也会能

帮助到更多的家长，另外最让我感动的还有组建读书会的艺博家

人。说到这我要特别感谢戴怀量导师以及我的业力伙伴王希丹老

师，一位非常优秀敬业的、执着的、富有爱心的一位温婉的知性

姐姐，作为艺善享书苑贤雅读书会的发起人，在她的带动和影响

下，我也创办了自己的“艺善享心悦读书会”，就这样，我们的读

书会如火如荼地开展起来了。
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参加“心悦读书会”的家长们

读书会，安置心灵的“精神家园”

通过开办“艺善享读书会”，我从担任主持、分享的各个环节

中和大家一样快速地成长起来了，包括我的爱人，他也在我们的

学习群里，每天按时学习打卡交作业，他的学习能力也是非常强

的，现在想起来这都得益于当时他和我一起参加了读书会。当我

们一心想着学习的时候，我们发现我们的心安静下来了，原来的

躁动和焦虑都不见了，原来面临的问题现在都不是问题了，当爱

在我们家中流淌起来的时候，我发现家庭和谐了，孩子跟我们的

沟通也顺畅了，一切美好都向我们涌来。

https://www.so.com/link?m=bChHa1HEFfMvCPt710tz73waRVs42/G1KnPOqewchNyR/zfn4P8ibx6PeiY1iU2uy8jylbSJFlFgc6Q8eNvtjo6K0/Y/nLE3ylkzby7vBaNcWbuETnU6sV7GdkvmM6Oak2xvg1A9Snz425F8SI/621OBtdD/3MNDStd7EbbytoGD2BsAw33ZpT1+VMo+k8173Deqzuwqq4CUpFHd6/PNIzNB3n51HcglhDY2+5N9YhWbU0jgTHNYDYO3R7KhZzONB
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用孩子在读书会常分享的一句话就是：我的爸妈突然间变了，

而且变化非常大，所有我只能先探其究竟，跟随父母，走进读书

会，来分享我的内心喜悦……

现阶段我们虽然可以看到一部分家长参加了家庭教育的学习，

但是家长学习的速度远远跟不上孩子成长的速度，至今还有很多

家长愿意花几千几万给孩子付补课的费用，也不愿意花一点钱来

成长自己。所以我们要开展更多期“艺善享读书会”，让更多的家

长走进来，培养家长持续学习的习惯。

因为艺善享读书会的讲台是我们家长自己的讲台，是我们相

互支持，彼此帮助，广种福田，实现梦想的讲台。因为戴东老师

说过：只有讲的人才是这个世界最受益的，只有受益的人，包括

我们自己真正的爱上读书会，在这里付出，从而帮助更多家庭，

让自己的生命得以绽放。

“心悦读书会”学员合影
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一切美好才刚刚开始

通过“艺善享读书会”更多家庭开始养成学习的习惯，这不

仅仅是社会的需求也是我们所有人的责任，我要感召更多人和我

们一起完成身修家和的美好愿望，完成美丽家乡的伟大梦想。让

人和人之间多一点爱，多一点帮助和关怀，这个社会就会由此而

不同。

现在，越来越多的读书会家人们开始期待每周一次的读书会

了，主动分享的家人也越来越多。戴东老师说：做正确的事情比

把事情做正确强 100 倍。因为教育是高贵的，艺博是真实的，和

大爱的艺博人一起，感觉非常有力量，当我们看到主讲老师往返

于风雨中而无怨无悔，听到家长们在读书会中的一次次分享，一

颗颗伤痛的心在读书会慢慢被疗愈，一个个触目惊心的故事在读

书会得到释怀，一张张铁青的脸在读书会慢慢绽放……

由衷地高兴，发自内心的感恩，感恩志愿者老师们的爱心、

付出和责任；感恩家长们的信任、欣赏和坚持。一切美好来源于

发心，一切成长来源于行动，一切才刚刚开始。


	给爱一个舞台，它会散发光芒

